



Comunicado de Prensa

Leica Ultravid Compact Colorline

El máximo nivel de desempeño óptico y de precisión mecánica en los
inconfundibles y modernos colores Azul Capri y Verde Manzana

Wetzlar, a 1 de febrero de 2025. Leica Sport Optics lanza cuatro prismáticos compactos de la nueva gama Leica Ultravid Compact Colorline. Fueron diseñados específicamente para aventureros con estilo, exploradores urbanos y apasionados de la naturaleza que aprecian la óptica de precisión combinada con un diseño elegante y multicolor. Estos prismáticos son la opción idónea para los entusiastas de la observación que buscan una nitidez y un rendimiento fuera de lo común en un formato compacto y portátil (perfecto para viajar, asistir a eventos y sencillamente contemplar la belleza del entorno).

La gama Leica Ultravid Compact Colorline fue desarrollada a partir de la acreditada serie Leica Ultravid de alto rendimiento, que tiene una reputación legendaria tanto entre los profesionales como entre los aficionados. La gama Colorline aúna la renombrada calidad de Leica con una llamativa selección de colores, de tal modo que ofrece lo mejor de ambos ámbitos: un sistema óptico de altas prestaciones y una estética exclusiva.

Preparados para viajes y expediciones

Los prismáticos Leica Ultravid Compact Colorline son fáciles de llevar y caben en cualquier bolsillo: la opción ideal para los viajeros implacables. Su diseño compacto y liviano hace de esta lente un excelente aliado para el observador más perspicaz, sobre todo para travesías prolongadas, cuando cada gramo cuenta.

Imágenes con alto nivel de nitidez y de detalle

Los vidrios fabricados con precisión por Leica brindan imágenes luminosas, definidas y de alto contraste, aun en condiciones de luz deficientes. El revestimiento AquaDura® de las lentes externas es hidrófugo, lo cual es garantía de una experiencia visual clara, al tiempo que facilita la limpieza.

Correa de color a juego

Todos los prismáticos Leica Ultravid Compact Colorline se suministran con una funda de piel negra y una correa de transporte de piel a juego con el color de los prismáticos.

Ergonómicos y resistentes

Su forma compacta y ergonómica posibilita un manejo y un transporte cómodos. La rueda de enfoque, que funciona con suavidad y precisión, también se usa para ajustar cómodamente la compensación de dioptrías. Los prismáticos Leica Ultravid Compact Colorline están hechos de



aluminio de alta calidad para soportar todas las condiciones de uso. Al disponer de unos visores especiales, también son idóneas cuando se llevan gafas.

Números de pedido y precios

40622 Ultravid Compact 8x20 Colorline, Azul Capri: 1105 euros

40637 Ultravid Compact 10x25 Colorline, Azul Capri: 1155 euros

40624 Ultravid Compact 8x20 Colorline, Verde Manzana: 1105 euros

40638 Ultravid Compact 10x25 Colorline, Verde Manzana: 1155 euros

Contenido: Prismáticos, Correa de transporte y funda.

A partir del 6 de marzo de 2025, los prismáticos Leica Ultravid Compact Colorline estarán disponibles a nivel mundial en todas las tiendas Leica Store, Leica Online Store y en tiendas especializadas. Precio de venta recomendado: entre 1105 y 1155 euros (IVA incluido).

100 años de Leica: Testigos de todo un siglo

En 2025, Leica Camera AG conmemora el centenario de la Leica I. Esta se presentó por primera vez al público en la Feria de Primavera de Leipzig en 1925, y fue la primera cámara de 35 mm manufacturada en serie, con la que se superaron todas las expectativas. Gracias a su formato compacto y práctico, abrió nuevos horizontes para la tecnología fotográfica. Con el lema «100 años de Leica: Testigos de todo un siglo», Leica Camera AG homenajea la cámara que revolucionó el mundo de la fotografía. En los eventos internacionales organizados por las filiales nacionales de Leica en Dubái, Milán, Nueva York, Shanghái y Tokio, se darán a conocer proyectos culturales y ediciones especiales extraordinarias durante todo el año. Se prevé que el momento culminante se desarrolle en junio: toda una semana de aniversario en las oficinas centrales de Leica en Wetzlar. Paralelamente, la red mundial de galerías de arte de Leica expondrá obras de eminentes fotógrafos en Wetzlar. Además, habrá exposiciones de alto calibre en la red mundial de Leica Galleries con obras de destacados fotógrafos.

Para más información:

Leica Camera Iberia

Beatriz Perez Santos

Head Marketing & Communication Iberia

Teléfono +34 648 841 611

beatriz.perez@leica-camera.com